
 

 

 

 

7. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 05.11.2018, 15:45 – 17:00 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für politische Bildung, Sprecher 

für Kommunikation, Sprecher für studentisches Leben 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat, Gast 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: Sprecherin für Hochschule und Studium 

Nicht entschuldigt: - 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest. 

 



 

 

Protokoll 

Kann das Protokoll Nr. 6 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Berichte 

> Politische Bildung: Die Sprecherin für politische Bildung möchte die Möglichkeit nutzen Werbung 

auf der VS Homepage zu Ausstellung der Postkarten zum Thema Diskriminierung (mit Link zu 

Radiozusammenschnitten über den Tag der Diskriminierung vom PH-Radio)  zu veröffentlichen. Es 

gibt eine Box für neue Postkarten im VS Vorraum.  

> StuRa: In der letzten Sitzung am Dienstag wurde u.a. der neue Vorstand gewählt. Mehr dazu siehe 

Protokoll vom 30.11.18. 

 

TOP Anträge: 

Raumanfrage Literarische Schreibwerkstatt: am 24.1.19 

Wer ist dafür, dass die Literarische Schreibwerkstatt das KuCa nutzen kann? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

Raumanfrage Yogakurs: Freitags 17-18 Uhr:  

Soll das KuNiCa von Freitag von 17-18 Uhr (Aufbau ab 16:30) angeboten werden (unter Vorbehalt, 

dass kein anderer Termin bereits reserviert wurde)? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

Neue Brause fürs KuCa: Der Sprecher für Kommunikation hat einen Finanzantrag vorgelegt. Wer ist 

dafür den Antrag anzunehmen? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Mails: 

Kongress Lernen am Limit (Rückmeldung Uni Stura): Die Sprecherin für politische Bildung 

fasst die wichtigsten Fragen und Informationen zusammen.  

 

PCB - momentaner Stand: Anfrage an das Rektorat: Es gibt eine große Unsicherheit unter 

den Erstsemestern. Die Sprecherin für politische Bildung ist mit dem Rektorat in Kontakt. Die 

Idee ist, das Thema PCB in der kommenden VV zu besprechen. Auf der PH Homepage unter: 

Weitere Einrichtungen/ Arbeitsschutz/ Informationen zu PCB kann jeder sich die aktuellen 

Informationen dazu einholen. Die Sprecherin für politische Bildung wird das Rektorat zur 

kommenden VV einladen.  
 

TOP Sonstiges 
Mehrzweckbecher für Glühweinverkauf: In der nächsten FSK soll vorgeschlagen werden, dass 

Mehrzweckbecher genutzt werden sollten. Der Vorstand wird noch eine Mail an die Fachschaften 

versenden und sie auf unseren Wunsch hinweisen. Es müssten noch mehr Becher besorgt werden, 

Angebot einholen? Sprecher für Kommunikation schlägt vor: Bedruckte Becher mit Logo? Sprecher 

für studentisches Leben kümmert sich bis nächste Woche um Angebote. Fraglich wie man es mit 

Pfand macht? Wird in nächster Sitzung weiter besprochen! 



 

 

KuCa Außenbereich aufräumen: wird direkt nach heutiger Sitzung gemacht 

Sitzgelegenheiten winterfest machen  Antrag wird abgeklärt (in nächste Sitzung vertragt) 

 


